

UNIVERSIDAD DEL SURESTE  
Universidad del sureste

Escuela de medicina humana

**RESUMEN: PIERNAS INQUIETAS, POLISOMNOGRAFIA DE PIERNAS  
INQUIETAS**

**Dr.: Gordillo Guillen José Luis**

Por: Diego Armando Hernández Gómez

6 semestre grupo B

Comitán de Domínguez, Chiapas, México a 31 de marzo del 2021

## **PIERNAS INQUIETAS, POLISOMNOGRAFIA DE PIERNAS INQUIETAS.**

De acuerdo al video esto explico la Dra. Evelyn Iora de la polisomnografía.

La polisomnografía de piernas inquietas de acuerdo a lo que menciona en el video este método de diagnóstico consiste en, el paciente conectado en una máquina de electroencefalografía grabándose un video, con electrodos conectados en las piernas que le va medir la electromiografía de cómo se están moviendo esos músculos entonces así nosotros podemos realizar un diagnóstico más certero y detectamos la gravedad del padecimiento.

Ahora yo quisiera agregar lo que pude encontrar sobre este estudio:



### **BIBLIOGRAFIA**

<https://www.youtube.com/watch?v=0K0-rZ4uZcM&list=PL0GxAYLM2rXvmKinrcX-xV1RWNxRMd3t4&index=7>